

### HELGA STEINEMANN IST KREISKÖNIGIN

Beim Kreispokalschießen 2014 errang Helga Steinemann den Titel der Kreiskönigin mit der besten Zehn (Teiler 65,1). Schon zuvor konnte sie als beste KK-Einzelschützin bei den Damen (101,2) und Beste der Seniorinnen (100,9) den ersten Platz belegen. Die Damenmannschaft mit Gisela Hennecke, Nina Fehrenschild und Gisela Hennecke gewann auch das Mannschaftsschießen mit 297,8 Ringen.



Dazu kam Nina Fehrenschild beim den Damen auf Rang drei (99,1), bei den Seniorinnen sprang für sie Platz zwei (100,4) heraus. Olaf Nitschke erreichte bei den Herren ebenfalls Platz eins (100,7), zusammen mit Hans-Günter Schween, Wolfgang Fehrenschild und Christian May wurde in der Mannschaftswertung Platz drei (388,0) belegt.

Alles in allem war das Königsvesper im Schwarzen Bären in Förste war ein erfolgreicher Tag für die Schützenbrüderschaft Freiheit.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.sbfreiheit.de](http://www.sbfreiheit.de).

*Ursula Pinno, Schriftführerin*